

domingo 12 de septiembre de 2021

La Laguna reasfalta el primer tramo de la avenida Milán para mejorar la seguridad vial en esta zona residencial

Los trabajos en esta vía de Tejina han consistido en la repavimentación de la calzada entre la calle El Gofio y el camino La Majada y en la renovación de su señalización horizontal



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna ha repavimentado el primer tramo de la avenida Milán, que discurre entre la calle El Gofio y el camino La Majada, y ha renovado su señalización horizontal para reforzar la seguridad vial en esta zona residencial de Tejina.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y edil responsable del área, Josimar Hernández, visitaron recientemente estos trabajos, ya finalizados, que corresponden a la primera fase del reasfaltado integral que está previsto para esta vía, que “se irá ejecutando por etapas en función del grado de deterioro que presenten las distintas partes de la calzada”, según explicó el concejal.

Debido a la situación en la que se encontraba la avenida entre la calle El Gofio y el camino La Majada, con un firme “bastante desgastado debido a la circulación de vehículos a lo largo del tiempo”, desde la Concejalía se decidió empezar por la mejora de este tramo, con su inclusión en el plan de repavimentación de este año.

Josimar Hernández recordó que la vía “ya ha recuperado la normalidad, después de que el desarrollo de estas labores obligaran a aplicar una reordenación temporal del tráfico, ofreciendo ahora mayor seguridad a conductores y peatones de la zona, altamente transitada al discurrir por un espacio residencial próximo al CEIP Princesa Tejina y en el que también se encuentra el Campo de Fútbol Izquierdo Rodríguez”.

Los trabajos se han llevado a cabo “aprovechando que las niñas y niños aún no han empezado el curso escolar”, de manera que, “cuando comience la actividad, esta parte de la calzada se encontrará en las mejores condiciones posibles, con un firme totalmente rehabilitado y una señalización horizontal renovada”, destacó.

Josimar Hernández agradeció la colaboración de la ciudadanía durante la ejecución de los trabajos, que se realizaron “en tiempo y forma para evitar las máximas molestias posibles” debido a los cambios de circulación que implicaron en este ámbito.

Esta repavimentación se suma a las ya realizadas este año, como en las zonas de San Benito y La Vega, y dará paso a otras programadas para los próximos meses en distintos barrios y pueblos de La Laguna, con la finalidad de “seguir mejorando la seguridad vial en nuestro municipio”, concluyó el concejal.

